LA DÉPÉCHE MARIÈGE

VENDREDI 10 AOÛT 2018

Agence de Foix, tél: 05 61 05 45 00 • redaction09@ladepeche.fr

VÈBRE

250 spectateurs ont applaudi le show débridé d'A. Somoza



Alec Somoza chaleureusement applaudi en fin de spectacle.



Ils étaient nombreux pour assister au spectacle./Photos DDM, Henri Thoa.



Les facéties d'Alec Somoza.

a municipalité et Ax Animation ont organisé un spectacle de quatre-vingt-dix minutes sur la place de l'Église de Vèbre. Cela faisait bien longtemps qu'il n'y avait pas eu autant de monde sur cette place, tous événements confondus... La municipalité avait bien approvisionné une cinquantaine de chaises, mais c'était largement insuffisant.

La plupart des 250 spectateurs étaient donc assis à même le sol... Mais ils ne regrettèrent pas d'être venus, tant ils prirent du plaisir devant les facéties d'Alec Somoza.

Alec est un maître de ce théâtre politique qu'est la « conférence gesticulée ». Membre de la compagnie des Géraniums, c'est en solo qu'il nous fit le récit des aventures d'un doux naïf à la recherche d'un monde meilleur, le tout avec autodérision et lucidité.

Volubile, un brin schizophrénique, il se dévoila en se transposant dans le personnage qui l'habite. « La Prophétie des Andes » est un livre qui le guide dans sa recette pour changer le monde.

Entre prises de conscience et désillusions fracassantes, il nous emmena dans sa singulière quête pour modifier le cours des événements. Le spectacle est drôle et engagé pour tous ceux qui rêvent de changer le monde ou ceux qui veulent en rire. Alec Somoza se prêta à un exercice d'équilibriste avec brio. Bref, ce fut un régal pour les très nombreux spectateurs, venus découvrir cet homme aux discours si criants de vérité. La séance fut suivie d'un apéritif offert par la municipalité sur la place de l'Église.